

世界や全国で活躍！
市民の皆さん

アジアパラ競技大会 樋口政幸選手壮行会を開催

インチョン2014アジアパラ競技大会(10月18日～24日・韓国)で車いす陸上競技日本代表として出場する樋口政幸選手(豊科)の壮行会が10月2日、豊科交流学習センター「きぼう」で行われました。

この日は市民や市関係者など約100人が参加。宮澤市長はあいさつで「市民の誇り、自信を持って大会に臨んでほしい」と激励しました。また、応援メッセージが書かれた寄せ書きや花束などが樋口選手に贈られました。樋口選手は、T54クラスの800m、1500m、5000mの3種目に出場。決意表明で「金メダルを取ってきたい」と大会での活躍を誓いました。



全員で樋口選手を拍手で見送った(上)決意表明後ガッツポーズする樋口選手(右)



県勢過去最高記録 全中陸上競技で豊科北中が準優勝



報告に訪れた豊科北中の皆さん(上)大会表彰式の様子(右)

8月に行われた全国中学校体育大会(全中)陸上競技に出場した豊科北中学校陸上部が、女子100m×4リレーで長野県勢過去最高記録となる準優勝の成績を収めました。選手の皆さんが9月9日、宮澤市長を表敬訪問し入賞報告をしました。(敬称略)



全日本中学校体育大会陸上競技
8月17日～20日(香川県)
100m×4リレー準優勝

白井美紅、齊藤静花、木村凌、湯本珠実、中井遥菜、小林叶音、深澤由惟(豊科北中)

全国大会 市長表敬訪問

全国大会に出場、または出場を前に市長を表敬訪問した市民の皆さんを紹介します。(敬称略)

- 9月18日**
第45回全国中学校卓球大会 8月22日～25日(徳島県)
関優花、丸山若葉、丸山優衣、遠藤美芙由、竹内七恵、丸山萌瑛、岩月聖奈、井岡咲乃(豊科南中)
- 2014 ダンススポーツグランプリ in 北海道 8月24日(北海道) プレジュニアスタンダード優勝
丸山東美佳(松商学園高)、丸山佳南枝(豊科南中)
- 第69回国民体育大会2014セーリング 10月12日～25日(長崎県)
二木公啓(諏訪清陵高)



表敬訪問した中高生の皆さん

市政トピックス

■市民活動団体の広報力を向上 講座を開催

市民活動センターくくりん広場の講座「取材の仕方・分りやすい記事の書き方」が9月6日、同センターで行われ、市民活動団体の広報担当者30人が受講しました。この講座は、市と同センターを運営する「わの会」(宗像章会長)が共催で開催したもので、市民活動団体などが互いの活動内容を理解し、連携強化を図るため、各団体の情報



写真撮影のコツを話す山本さん

発信力を高めようと企画したものです。当日は、市民タイムス(松本市)編集局長の山本章三さんが、新聞記者の経験から記事の書き方や写真撮影のコツについて講義しました。受講者で新田地区社協の広報を担当する竹内義実さん(豊科)は「記事の書き方のコツを勉強できました。今後の記事づくりに生かしたい」と話しました。

本年3月に策定した「市協働のまちづくり推進基本方針及び協働のまちづくり推進行動計画」では、市民活動センターの体制強化と合わせ、協働を担う市民活動団体などが相互に交流や情報交換し、連携を強化していくよう定めています。市では、市民活動センターを中心に市民活動団体の連携強化を進めていく予定です。

■明科支所・公民館がオープン1周年記念イベントで祝う

建て替えにより昨年9月に完成した明科支所・公民館のオープン1周年を祝う記念イベントが9月27日、明科公民館講堂で行われました。

このイベントは、昨年グラウンドオープンの記念イベントを行った地域有志の皆さんで構成する「明科いいまちづくりろうかい!!!」(内川勝治代表)が企画。サンキュー手塚さんによる

大道芸パフォーマンスショーなどの多彩なイベントが行われました。ラムネの早飲みや焼きそばの早食い競争が行われたお祭り広場は、会の構成員でもあり明科高生が主体となり運営し、イベントを盛り上げました。式典で宮澤市長は「このような行事を通じて、地域の絆がさらに深まって欲しい」と期待を寄せました。また、内川代表は

「今後さらに住民と行政が一体となって、住み良いまちにしていきたい」と話しました。同施設は、身近な住民サービスのほか地域防災や住民活動の拠点、市民と行政の協働の場として、5地域の中で最初に支所機能と公民館機能の双方の機能を集約した複合施設として整備されました。



地域の皆さんでにぎわう明科支所・明科公民館